Fuertes granizadas afectan a más de mil 100 familias en Bolivia



La Paz, 18 mar (RHC-PL) Alrededor de mil 100 familias sufrieron afectaciones debido a fuertes granizadas registradas en el central departamento boliviano de Cochabamba, reportó el jefe de la Unidad de Gestión de Riesgos en ese territorio, Oscar Soriano.

Según precisó, también fueron dañadas más de 630 hectáreas de cultivos de papa, cebada, maíz, trigo y de frutas.

Además, indicó que se trabaja en la recuperación de algunos sembrados y las autoridades de las localidades damnificadas ofrecen ayuda a personas afectadas.

Por su parte, el gobernador del occidental departamento de Oruro, Víctor Hugo Vásquez, reportó la pérdida del 31 por ciento de la producción de quinua y la muerte de más de 20 mil cabezas de ganado debido a la sequía registrada en los últimos tiempos.

Los efectos del fenómeno climatológico El Niño se perciben en gran parte de este país y la semana pasada el Servicio Nacional de Meteorología e Hidrología se vio obligado a emitir alerta roja por lluvias y tormentas eléctricas en Tarija, Pando, La Paz, Cochabamba, Santa Cruz y Beni.

Como parte de las medidas tomadas ante ese evento natural, la Defensa Civil brindó asistencia

humanitaria en varias comunidades y entregó alimentos, herramientas, medicamentos y otros insumos.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/87750-fuertes-granizadas-afectan-a-mas-de-mil-100-familias-enbolivia}{bolivia}$



Radio Habana Cuba